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AOS ONZE DIAS DO MÊS DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E TREZE, ÀS DEZENOVE

HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,

REALIZOU-SE  A  TRIGÉSIMA  TERCEIRA  SESSÃO  ORDINÁRIA,  DA  DÉCIMA  SEXTA

LEGISLATURA,  PRESIDIDA  PELO  VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA  E  COM  A

PRESENÇA  DOS  VEREADORES:  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO,  ALEX  LUIZ

NOGUEIRA, FRANCISCO CARLOS CABRINI, JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN, ALEXANDRE

GOTFRID, ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA, PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO,

PEDRO FERREIRA DE LIMA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA E WILSON ROBERTO

DAVID MOTA. CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O PRESIDENTE

PEDIU  AS  BÊNÇÃOS  E  A  PROTEÇÃO  DE  DEUS  E  DECLAROU  ABERTA  A  SESSÃO.

INICIALMENTE, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE

OLIVEIRA,  FEZ A LEITURA DA ATA DA SESSÃO  ANTERIOR,  QUE FOI  APROVADA POR

UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR ALEX NOGUEIRA,

FEZ  A  LEITURA  DOS  EXPEDIENTES  RECEBIDOS:  PROJETOS DE  LEI  Nº  1552/2013,  Nº

1553/2013,  Nº  1554/2013,  Nº 1555/2013,  Nº 1556/2013 E Nº  1558/2013,  DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL;  REQUERIMENTOS  Nº  119/2013,  Nº  125/2013,  Nº  126/2013  E  Nº

127/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID;  REQUERIMENTO Nº

173/2013 E INDICAÇÕES Nº 03/2013 E Nº 04/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI

FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  MEMORANDO  Nº  28/2013 DA DIRETORIA  FINANCEIRA  DA

CÂMARA  MUNICIPAL.EM  SEGUIDA,  O  PRIMEIRO-SECRETÁRIO,  VEREADOR  ALEX

NOGUEIRA FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA.  NÃO HAVENDO INSCRITOS

PARA O ESPAÇO DE ORADORES INSCRITOS, NEM NADA A SER APRESENTADO PELAS

COMISSÕES,  PASSOU-SE  À  ORDEM  DO  DIA:  SEGUNDA  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO  DE  LEI  Nº  1541/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:

“AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 9.658,00 (NOVE MIL, SEISCENTOS E CINQUENTA E

OITO REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1542/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “TRANSFERE  IMÓVEL,  POR  DOAÇÃO,  DE  PROPRIEDADE  DO

MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA,  AO  ESTADO  DO  PARANÁ,  CONFORME  ESPECIFICA”.

APROVADO POR UNANIMIDADE.   LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM

CONJUNTO Nº 105/2013 – CJR E Nº 90/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº

1529/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.

PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1529/2013,  DE
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INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$

8.645.961,14 (OITO MILHÕES, SEISCENTOS E QUARENTA E CINCO MIL, NOVECENTOS E

SESSENTA  E  UM  REAIS  E  QUATORZE  CENTAVOS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.

APROVADO  POR UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E VOTAÇÃO DO PARECER  EM

CONJUNTO Nº 120/2013 – CJR E Nº 105/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº

1537/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.

PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1537/2013,  DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$

121.394,37  (CENTO E VINTE E UM MIL,  TREZENTOS E NOVENTA E QUATRO REAIS  E

TRINTA  E  SETE  CENTAVOS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  POR

UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº

121/2013 – CJR E Nº 107/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1548/2013, DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  PRIMEIRA

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1548/2013, DE INICIATIVA DO

PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL

ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 2.000.000,00 (DOIS

MILHÕES  DE  REAIS)  E  DÁ  OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  O  VEREADOR  ESMAEL  PADILHA

COMENTOU  SOBRE  A  VISITA  DO  SECRETÁRIO  MUNICIPAL  DE  OBRAS  PÚBLICAS,

CLODOALDO PINTO JÚNIOR, QUE VEIO ATÉ O LEGISLATIVO PEDIR URGÊNCIA PARA A

TRAMITAÇÃO  DESTE  PROJETO,  QUE  VISA  A  COMPRA  DE  EQUIPAMENTOS,  E  ESTE

DECLAROU,  NA  OCASIÃO,  QUE  AS  MÁQUINAS  SERIAM  COLOCADAS  NAS

SUBPREFEITURAS  DE  TIETÊ,  COLÔNIA  CRISTINA  E  GUAJUVIRA,  E  O  VEREADOR

AFIRMOU  QUE  ESPERA  QUE  O  SECRETÁRIO  CUMPRA  O  PROMETIDO  DE  USÁ-LAS

PRINCIPALMENTE  NAS  LOCALIDADES  RURAIS,  ONDE  GRANDES  ÁREAS  ESTÃO  SEM

PAVIMENTAÇÃO. COMENTOU SOBRE A POSSIBILIDADE DA CRIAÇÃO, EM CONTENDA, DE

UMA SUBPREFEITURA NA REGIÃO DE CATANDUVA,  E AFIRMOU QUE SOMENTE SERÁ

VIÁVEL  SE  ESTA  FOR  EQUIPADA  COM  MÁQUINAS,  PARA  NÃO  FICAR  COMO  EM

ARAUCÁRIA  ONDE NÃO SE PODE DAR ATENDIMENTO AOS MORADORES DAS ÁREAS

RURAIS  POR FALTA DE EQUIPAMENTOS.  O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU

QUE  PERCEBEU  A  PREOCUPAÇÃO  DO  SECRETÁRIO  DE  OBRAS  NO  SENTIDO  DE

DISPONIBILIZAR  PATROLAS  PARA  AS  REGIÕES  RURAIS.  O  VEREADOR  FRANCISCO

CABRINI COMENTOU QUE DESEJA QUE A SECRETARIA DE OBRAS POSSA REALMENTE
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TER CONDIÇÕES DE ATENDER AS REGIÕES DE TIETÊ, COLÔNIA CRISTINA E GUAJUVIRA,

PARA A RESOLUÇÃO DOS PROBLEMAS QUE HOJE NÃO PODEM SER RESOLVIDOS POR

FALTA DE EQUIPAMENTOS, E FALOU DA COOPERAÇÃO QUE SEMPRE EXISTIU ENTRE

ARAUCÁRIA E CONTENDA PARA EXECUÇÃO DE OBRAS NAS REGIÕES DE DIVISA ENTRE

OS DOIS MUNICÍPIOS. O VEREADOR PEDRO DE LIMA PARABENIZOU O SECRETÁRIO DE

OBRAS POR TER SOLICITADO A COLABORAÇÃO DO LEGISLATIVO PARA SE EFETIVAR A

APROVAÇÃO DESTE PROJETO DE LEI, BEM COMO, PARABENIZOU O PRESIDENTE POR

TER COLOCADO O PROJETO NA ORDEM DO DIA PARA VOTAÇÃO. O VEREADOR ALEX

NOGUEIRA PARABENIZOU AS ATITUDES DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS POR

SEMPRE MANTER O CONTATO COM OS VEREADORES NA TRAMITAÇÃO DE PROJETOS

REFERENTES À SUA PASTA. CONTUDO, OBSERVOU QUE OS RECURSOS VOTADOS HOJE

DEVEM SER INSUFICIENTES PARA COMPRAR AS MÁQUINAS QUE SÃO NECESSÁRIAS

PARA  OS  TRABALHOS.  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA  COMENTOU  QUE  NÃO  É

FAVORÁVEL À TERCEIRIZAÇÃO DE TUDO, POIS ISSO É BOM MAIS PARA O BOLSO DO

EMPRESÁRIO E DE ALGUNS POLÍTICOS DO QUE PARA A POPULAÇÃO, POR ISSO, TEM

QUE  SE  TER  MUITO  CUIDADO  COM  ESTA  QUESTÃO  PORQUE  JÁ  SE  VIU  MUITAS

MÁQUINAS EM SITUAÇÃO PRECÁRIA COLOCADAS À DISPOSIÇÃO DO MUNICÍPIO  POR

TERCEIRIZADAS  CONTRATADAS,  E  AFIRMOU  QUE  O  IDEAL  SERIA  O  MUNICÍPIO  TER

CINQUENTA POR CENTO DE SERVIÇOS TERCEIRIZADOS E CINQUENTA POR CENTO DE

MAQUINÁRIO  PRÓPRIO,  VISANDO  MAIOR  EFICIÊNCIA  NA  EXECUÇÃO  DAS  OBRAS.  O

SENHOR PRESIDENTE DISSE QUE CONCORDA COM O VEREADOR ROBERTO MOTA NA

IDEIA  DO  MUNICÍPIO  TER  CINQUENTA  POR  CENTO  DE  MAQUINÁRIO  PRÓPRIO  E

ENALTECEU A ATITUDE DO SECRETÁRIO EM MANTER CONTATO COM O LEGISLATIVO

NAS QUESTÕES DE OBRAS NO MUNICÍPIO E AFIRMOU QUE AS MÁQUINAS QUE FOREM

COMPRADAS  DEVEM  SER  MANTIDAS  FUNCIONANDO  PERFEITAMENTE,  E  COMENTOU

SOBRE  OS  PROCESSOS  DE  LICITAÇÃO  NECESSÁRIOS  PARA  EFETIVAÇÃO  DOS

CONTRATOS DE SERVIÇOS QUE DIFICULTAM O USO DAS MÁQUINAS EM CURTO PRAZO.

LEMBROU  DA  USINA  PRÓPRIA  DE  ASFALTO  QUE  DEMANDA  OS  EQUIPAMENTOS

COMPLEMENTARES,  CUJA  AQUISIÇÃO  ESBARRA  NAS  DIFICULDADES  DE  LIBERAÇÃO

PELOS  GESTORES  FINANCEIROS  DA  PREFEITURA  MUNICIPAL.  O  PROJETO  FOI

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  136/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  146/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.
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APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  147/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  149/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  150/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  151/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  152/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  153/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  106/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.  APROVADO  POR

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 107/2013, DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº  108/2013,  DE  AUTORIA DO

VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 021/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR

JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  026/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  JOSUÉ  DE

OLIVEIRA KERSTEN. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO  REQUERIMENTO  Nº  027/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  JOSUÉ  DE  OLIVEIRA

KERSTEN.  APROVADO  POR  UNANIMIDADE.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

REQUERIMENTO Nº 030/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI.

APROVADO POR UNANIMIDADE. FINDADA A ORDEM DO DIA, FEZ USO DA PALAVRA NO

ESPAÇO  DESTINADO  À  EXPLICAÇÃO  PESSOAL,  COMO  PRIMEIRO  INSCRITO,  O

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID COMENTOU SOBRE O EMPENHO DOS VEREADORES

EM BUSCA DA EFETIVA REALIZAÇÃO  DAS REFORMAS NECESSÁRIAS NOS COLÉGIOS

AGALVIRA, MARILZE E FAZENDA VELHA, PARA QUE ACONTEÇAM COM MAIOR AGILIDADE.

PARABENIZOU  O  SENHOR  VALDECIR  QUADRADO,  PRESENTE  NO  PLENÁRIO,  NOVO

PRESIDENTE DO PT - PARTIDO DOS TRABALHADORES EM ARAUCÁRIA, E AFIRMOU QUE

AS ELEIÇÕES INTERNAS DO PT O DEIXAM ORGULHOSO PELA VALORIZAÇÃO DAS BASES

DO PARTIDO. COMO SEGUNDO INSCRITO, O VEREADOR JOSUÉ KERSTEN PARABENIZOU
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A  REALIZAÇÃO  DA  CONVENÇÃO  DO  PT  EM  ARAUCÁRIA,  QUE  MOSTROU  QUE  A

PARTICIPAÇÃO  POPULAR  É  IMPORTANTE  PARA  O  CRESCIMENTO  DO  PARTIDO.  EM

RELAÇÃO AO PROJETO VOTADO NESTA SESSÃO, PARA COMPRA DE EQUIPAMENTOS

PARA  A  SECRETARIA  DE  OBRAS,  AFIRMOU  QUE  OS  DOIS  MILHÕES  DE  REAIS

APROVADOS, SE FOREM USADOS SOMENTE PARA A AQUISIÇÃO DAS PATROLAS, SERÁ

NECESSÁRIA  A  TERCEIRIZAÇÃO  PARA  CONTRATAÇÃO  DE  TERCEIRIZADAS  PARA  A

COMPLEMENTAÇÃO  DO  QUE  É  NECESSÁRIO  FRENTE  À  DEMANDA  DE  OBRAS  NO

MUNICÍPIO,  POIS  AS  ESTRADAS  RURAIS  DE  ARAUCÁRIA  ESTÃO  EM  PÉSSIMAS

CONDIÇÕES  DE  USO.  COMO  TERCEIRO  INSCRITO,  O  VEREADOR  PEDRO  DE  LIMA

COMENTOU QUE OS RECURSOS QUE ESTÃO SENDO VOTADOS NÃO SÃO PARA COMPRA

DE PATROLAS E SIM PARA COMPRA DE EQUIPAMENTOS PARA A USINA DE ASFALTO, SE

NÃO ESTIVER EQUIVOCADO. FALOU SOBRE A ATUAÇÃO DA DEPUTADA ROSANE RIBAS,

PARABENIZANDO-A  POR  ESTAR  DANDO  ATENÇÃO  A  ARAUCÁRIA.  TAMBÉM

PARABENIZOU  O  SENHOR  VALDECIR  QUADRADO  PELA  PRESIDÊNCIA  DO  PT  EM

ARAUCÁRIA, E AFIRMOU QUE ACREDITA MUITO NO PREFEITO OLIZANDRO, BEM COMO,

NO SECRETÁRIO CLODOALDO  NO CUMPRIMENTO DAS OBRAS PROMETIDAS PARA O

ANO  QUE  VEM.  COMENTOU  SOBRE  O  SUCATEAMENTO  DAS  MÁQUINAS  QUE  HOJE

ESTÃO DISPONÍVEIS PELA PREFEITURA, DIFICULTANDO A EXECUÇÃO DE OBRAS PARA

DAR ATENDIMENTO AOS MUNÍCIPES. COMO QUARTO INSCRITO, O VEREADOR ESMAEL

PADILHA  PARABENIZOU  O  SECRETÁRIO  DE  ESPORTES  OLIZANDRO  JÚNIOR  E  O

DIRETOR  DE  ESPORTES  IDU  BLASZCZAK  PELA  REALIZAÇÃO  DO  CAMPEONATO  DE

SKATE NO CSU EM ARAUCÁRIA.  REFUTOU AS AFIRMAÇÕES DE QUE NA PREFEITURA

NÃO  TEM  MÁQUINAS,  POIS  O  QUE  OCORRE  É  A  DIFICULDADE  DE  PRESTAR

ATENDIMENTO IMEDIATAMENTE, QUANDO É FEITO UM PEDIDO. FALOU SOBRE A SAÍDA

DO SENHOR FÁBIO ALCEU, QUE FOI SUBSTITUÍDO POR UM TÉCNICO NA SECRETARIA DE

OBRAS, QUE FAZIA O ATENDIMENTO DOS VEREADORES, E FALOU QUE FALTA MAIOR

RESPEITO  DO  SECRETÁRIO  CLODOALDO  PELOS  VEREADORES.  O  PRESIDENTE

COMENTOU  QUE  CONCORDA  COM  O  VEREADOR  ESMAEL  PADILHA  PELAS

DIFICULDADES DE  RELACIONAMENTO  DO  LEGISLATIVO  COM  ALGUNS  SECRETÁRIOS

MUNICIPAIS.  COMO  QUINTO  INSCRITO,  O  VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA

COMENTOU QUE A GRANDE DISCUSSÃO SOBRE A SANEPAR É A RESPEITO DAS REDES

DE ESGOTOS QUE ESTÃO SENDO FEITAS EM ALGUNS BAIRROS, E QUE AS CALÇADAS

QUE  SÃO  DESTRUÍDAS  PELAS  OBRAS  SÃO  DE  RESPONSABILIDADE  DAS  EMPRESAS

EMPREITEIRAS, QUE POR SUA VEZ, ALEGAM ACORDO FEITO COM A PREFEITURA PARA
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QUE OS CONSERTOS SEJAM FEITOS SOMENTE QUANDO AS RUAS FOREM ASFALTADAS

NO ANO QUE VEM. A PREFEITURA INFORMOU QUE ISTO É UMA MENTIRA, POIS O VALOR

DOS  CONSERTOS  JÁ  ESTÁ  INCLUÍDO  NO  PREÇO  CONTRATADO  COM  A  SANEPAR.

AFIRMOU  QUE  É  UM  DINHEIRO  PÚBLICO  QUE  ESTÁ  SENDO  JOGADO  PELO  RALO,

FAVORECENDO  AS  EMPRESAS  TERCEIRIZADAS.  O  PRESIDENTE,  VEREADOR  PEDRO

NOGUEIRA, COMENTOU QUE JÁ É HISTÓRICO EM ARAUCÁRIA OS BURACOS DEIXADOS

PARA  TRÁS  PELA  SANEPAR  EM  SUAS  OBRAS  DE  LIGAÇÃO  DE  ESGOTOS,  QUE  SÃO

ENCARGOS  DAS  EMPREITEIRAS  DAQUELA  COMPANHIA.  COMO  SEXTO INSCRITO,  O

VEREADOR PAULO HORÁCIO APRESENTOU AS CONDOLÊNCIAS DA CÂMARA MUNICIPAL

À  FAMÍLIA  ENLUTADA  PELO  FALECIMENTO  DO  SENHOR  JOÃO  CANTELLE.  FALOU  A

RESPEITO DA SITUAÇÃO FINANCEIRA DO MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE DA SECRETARIA

DE OBRAS E SOBRE OS VALORES MUITO MENORES DO QUE EM OUTROS ANOS QUE

ESTÃO SENDO GASTOS EM ALUGUERES DE MAQUINÁRIO E EM OBRAS E INSTALAÇÕES.

REGISTROU  A  DIFICULDADE  DE  SE  ENCONTRAR  PESSOAL  PARA  A  DEFENSORIA

PÚBLICA  E  ASSISTÊNCIA  JUDICIÁRIA  NO  MUNICÍPIO,  QUE  ATENDE  EM  SITUAÇÃO

PRECÁRIA A POPULAÇÃO. PARABENIZOU O PT PELA NOVA PRESIDÊNCIA NO MUNICÍPIO

E LOUVOU A CONSULTA QUE AQUELE PARTIDO FAZ SEMPRE ÀS SUAS BASES. COMO

SÉTIMO INSCRITO, O VEREADOR ROBERTO MOTA SAUDOU A PRESENÇA DO VEREADOR

DO MUNICÍPIO DE CONTENDA, O MÚSICO MIGUEL WENCESLAU TABORDA, NO PLENÁRIO

DA CÂMARA. COMENTOU SOBRE A ASSISTÊNCIA JUDICIÁRIA, OBSERVANDO A RESPEITO

DO PROJETO DOS DEFENSORES PÚBLICOS ONDE O PARANÁ FOI  UM DOS ÚLTIMOS

ESTADOS A REESTRUTURAR ESTE SERVIÇO E QUE OS ADVOGADOS DISPONÍVEIS SÃO

INSUFICIENTES PARA ATENDER À DEMANDA DA POPULAÇÃO, REFORÇANDO A IDEIA DE

QUE  OS  CIDADÃOS  MAIS  CARENTES  FICARÃO  SEMPRE  EM  DESVANTAGEM  FRENTE

ÀQUELES  QUE  TÊM  MELHORES  CONDIÇÕES  FINANCEIRAS  NA  BUSCA  DE  GARANTIR

SEUS DIREITOS NA JUSTIÇA, E DEFENDEU A PROPOSTA DE SE MANTER A ASSISTÊNCIA

JUDICIÁRIA NA ÁREA DE FAMÍLIA,  APROVEITANDO A ESTRUTURA QUE JÁ EXISTIA NO

MUNICÍPIO,  PORÉM  MELHORANDO  AS  CONDIÇÕES  DE  TRABALHO  PARA  OS

SERVIDORES.  APRESENTOU SUAS  CONDOLÊNCIAS  PELO  FALECIMENTO DO  SENHOR

JOÃO CANTELLE E TAMBÉM PELO FALECIMENTO DO PADRE ALDO SEIDEL, EX-PÁROCO

EM  ARAUCÁRIA.  E  AINDA,  PARABENIZOU  O  PT  EM  ARAUCÁRIA  PELO  SEU  NOVO

PRESIDENTE. COMO OITAVO INSCRITO, O VEREADOR ALEX NOGUEIRA PARABENIZOU

OS SENHORES VALDECIR QUADRADO E RIVADAL PADILHA PELA ELEIÇÃO PARTIDÁRIA

REALIZADA EM ARAUCÁRIA NO PARTIDO DOS TRABALHADORES. COMENTOU SOBRE A
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NECESSIDADE DE SE COBRAR EXPLICAÇÕES DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, EXIGINDO

MAIS RESPEITO HUMANO PELOS CIDADÃOS QUE PROCURAM OS SERVIÇOS PÚBLICOS

NA  ÁREA  RURAL  DO  MUNICÍPIO,  E  FALOU  SOBRE  A  FALTA  DE  DIREÇÃO  QUE  SE

OBSERVA NOS DIVERSOS ÓRGÃOS DA ADMINISTRAÇÃO DE ARAUCÁRIA. COMO NONA E

ÚLTIMA  INSCRITA,  A  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  FALOU  SOBRE  O  DIA  DA

CONSCIÊNCIA NEGRA NO PRÓXIMO DIA VINTE DESTE MÊS, E SAUDOU A PRESENÇA DO

VEREADOR DE CONTENDA, MIGUEL WENCESLAU TABORDA, NO PLENÁRIO DA CÂMARA.

CONVIDOU OS VEREADORES PARA DIA DEZENOVE DE NOVEMBRO, ÀS DEZ HORAS, NO

PLENÁRIO DO LEGISLATIVO, PARA ACOMPANHAR APRESENTAÇÃO DO DIRETOR DA UEG

– USINA ELÉTRICA A GÁS DE ARAUCÁRIA,  SOBRE O TRABALHO DE CARÁTER SÓCIO-

AMBIENTAL DESENVOLVIDO POR AQUELA EMPRESA. APRESENTOU VOTOS DE PESAR À

FAMÍLIA DO SENHOR JOÃO CANTELLE. FALOU SOBRE A COMPETÊNCIA DO SECRETÁRIO

DE ESPORTES, QUE TEM FEITO UM BOM TRABALHO NO MUNICÍPIO E RECLAMOU DE

NÃO CONSEGUIR CONTATO DE SEU GABINETE COM O SECRETÁRIO. PARABENIZOU OS

ORGANIZADORES DO CONCURSO MISS ARAUCÁRIA E CONVIDOU AS VENCEDORAS QUE

REPRESENTARÃO O MUNICÍPIO NO CONCURSO MISS PARANÁ, PARA COMPARECEREM,

EM BREVE, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL. FALOU SOBRE OS TRABALHOS DA

CPI DA SANEPAR, AFIRMANDO QUE, AO CONTRÁRIO DO QUE MUITOS PENSARAM, NÃO

VAI ACABAR EM PIZZA, E COBROU MAIS RESPEITO COM OS PRODUTORES RURAIS DE

ARAUCÁRIA.  E NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, O SENHOR PRESIDENTE,

VEREADOR PEDRO NOGUEIRA COBROU MAIS ATENÇÃO DO SECRETÁRIO DE ESPORTES

AOS VEREADORES. PARABENIZOU AO SENHOR VALDECIR QUADRADO PELA CONQUISTA

DA  LIDERANÇA  DO  PT  DE  ARAUCÁRIA  E  DESEJOU-LHE  SUCESSO.  SOLICITOU  O

REGISTRO NA ATA DOS TRABALHOS DESTA SESSÃO DE VOTOS DE PESAR À FAMÍLIA DO

SENHOR JOÃO CANTELLE, COMENTANDO SOBRE O APREÇO E SUA AMIZADE PESSOAL,

E TAMBÉM À FAMÍLIA DO PADRE ALDO SEIDEL, EX-PÁROCO DE ARAUCÁRIA, FALECIDO

NO  ÚLTIMO  DIA  DEZ.  INFORMOU  AOS  VEREADORES  QUE  O  PROJETO  DE  LEI  Nº

1551/2013, QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO PARA O EXERCÍCIO

DE  2014,  ESTÁ  ABERTO  PARA  RECEBIMENTO  DE  EMENDAS  E  O  PRAZO  ACABA  NA

SESSÃO DO DIA VINTE E CINCO DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E TREZE. AGRADECEU A

PRESENÇA  DE  TODOS,  AS  BÊNÇÃOS  E  A  PROTEÇÃO  DE  DEUS  E  DECLAROU

ENCERRADA A SESSÃO.
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